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令和６年第12回教育委員会会議録 

 

１ 日時 

  令和６年７月22日（月）15時00分 

 

２ 場所 

  教育委員会会議室 

 

３ 出席者 

  教 育 長：石橋正信 

  教育委員：町孝、原志津子、武部愛子、德成晃隆 

  事 務 局：福田教育次長、木下理事 

       中尾総務部長、吉安教育環境部長、奥田部長（学校施設アセットマネ

ジメント担当）、齊藤指導部長 

中野総務課長、平川教育政策課長、茅野生涯学習課長、氷室教育環境

課長、西尾施設課長、井上小学校教育課長、竹内中学校教育課長、中

野教育相談課長、松本発達教育センター所長 

 

４ 会議事項 

 ⑴ 付議事項 

   付議案第35号 教科用図書について 

   付議案第36号 教科用図書について 

   付議案第37号 附属機関委員の人事について 

   付議案第38号 議会の議決を経るべき議案に関することについて 

   付議案第39号 議会の議決を経るべき議案に関することについて 

⑵ 臨時代理報告事項 

   なし 

 ⑶ 協議・報告事項 

   協議・報告ア 学びの多様化学校の校名について 

   協議・報告イ 第３次福岡市教育振興基本計画の策定について 

 

５ 開会 

  教育長開会を宣告 15時00分 

  付議案第36号は事業者の権利、競争上の地位その他正当な利益を害するおそれが

ある案件のため、付議案第37号は人事に関する案件のため、付議案第38号及び第39
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号は議会の議決を経るべき議案に関する案件のため、協議・報告ア及びイは意思形

成過程の案件のため、議決により非公開とされた。 

 

６ 付議事項 

 ▼付議案第35号 教科用図書について 

  竹内課長、井上課長、松本所長より説明 

 《継続審議》 

 〔質疑等〕 

（德成委員） 

 ○ 今回の研究会の調査結果の所見の部分と、これが調査研究委員会に上がって５

回ほどの論議がなされて、この所見の内容とでは、研究会の段階からは加えられ

て、増えている、変わっていると考えてよいか。 

（竹内課長） 

 ○ そのとおりである。しっかり審議いただいて、適切に評価していただき、ご検

討いただいたものを反映している。 

（町委員） 

 ○ 例えば、国語と書写が分かれていたり、社会でいえば地理的分野、地図が分か

れていたり、あるいは音楽でいえば一般と器楽合奏で分かれているが、これはそ

れぞれで選定してよいということでよいか。 

（竹内課長） 

 ○ それぞれの教科、分野によって検討していただくということでよい。 

 

 ▼付議案第36号 教科用図書について 

  松本所長より説明 

 《原案どおり可決》 

 

 ▼付議案第37号 附属機関委員の人事について 

  茅野課長より説明 

 《原案どおり可決》 

 

 ▼付議案第38号 議会の議決を経るべき議案に関することについて 

  氷室課長より説明 

 《原案どおり可決》 

 

 ▼付議案第39号 議会の議決を経るべき議案に関することについて 

  西尾課長より説明 
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 《原案どおり可決》 

 

７ 臨時代理報告事項 

なし 

 

８ 協議・報告事項 

 ▼協議・報告ア 学びの多様化学校の校名について 

  平川課長より説明 

 

 ▼協議・報告イ 第３次福岡市教育振興基本計画の策定について 

  平川課長より説明 

 

９ 閉会 

  教育長閉会を宣告 16時35分 


